

BM Thul begrüßt die Anwesenden. Vor Eintritt in die Tagesordnung bittet er den Stadtrat sich von seinen Plätzen zu erheben, um dem kürzlich verstorbenen Lokalredakteur der Oberbergischen Volkszeitung Harald Knoop sowie den ehemaligen Stadtverordneten Helma Deutsch und Ulrich Schneider zu gedenken.

Aufgrund eines u. a. öffentlich ausgetragenen Streits zwischen Mitgliedern der UWG- und FWGB-Fraktion richtet BM Thul zunächst im Rahmen einer Ansprache das Wort an alle Stadtverordneten. Die Ansprache des Bürgermeisters ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Im Anschluss an die Rede des Bürgermeisters entschuldigt sich Stv. Rüsche öffentlich bei Stv. Pektas mit einem Handschlag. Es wurde ein weitergehendes Versöhnungsgespräch verabredet.